

EL ORFEÓN DONOSTIARRA EN TOLOSA

El 19 del corriente por la noche dió en el salón de actos de las Escuelas Pías de Tolosa un notable concierto; habiendo salido á esperar á los orfeonistas á su llegada á la antigua capital foral, á pesar de ser día laborable, un inmenso gentío con la banda municipal á la cabeza.

En el espacioso local se reunió lo más selecto de todas las clases sociales de Tolosa, formando un hermoso y fraternal concurso de obreros, industriales y propietarios, que acudieron allí deseosos de escuchar y aplaudir á los orfeonistas.

En la primera parte del concierto los donostiarras lograron entusiasmar al público con la hermosa composición del maestro Thomas «El Vapor».

La segunda parte anunciaba el concierto de violín por el señor Figuerido.

El joven artista hizo maravillas con su instrumento al que arrancó notas dulcísimas y deliciosas melodías de las que llegan al alma y causan inefable placer en quien las escucha. Fué aplaudidísimo.

La tercera parte fué ejecutada magistralmente por el Orfeón y orquesta y aplaudida con tanto entusiasmo como las anteriores.

Distinguióse en un solo el bajo Sr. Florez cuya magnífica y potente voz causó la admiración de sus oyentes.

Algunos individuos del Orfeón cantaron al día siguiente la misa mayor celebrada en la iglesia parroquial, y después el Orfeón en pleno y la banda municipal dieron un concierto público en el kiosko del triángulo.

Huelga decir que hubo allí delirantes aplausos para todos.

El Orfeón Donostiarra ha quedado muy satisfecho de la acogida que les han dispensado aquel vecindario y muy especialmente la sociedad «Lagun Artea».

¡Aurrerá, denok lagun egiñik!
